
株式会社 IMAGICA TV 番組審議会議事録 2016 年 4 月 22 日開催分 

 

開催日：      2016 年 4 月 22 日(金) 11：00～12：00 

開催場所：     株式会社 IMAGICA TV 会議室 

委員の出席：    委員の総数 7 名 

          出席委員数 7 名 

出席者：      審議員：池ノ辺直子、音好宏、草場滋、髙寺成紀、富澤一誠、 

村上典吏子、 湯淺正敏 

（以上 50 音順、敬称略） 

          事業者：木戸英晶、伊藤明、高野佳彦、吉沢雅治、宮澤辰之、 

原田俊英、井田勇、永野成一郎(記) 

審議：       ｢イマジカ BS・映画｣の番組内容、編成内容に関する審議 

「広川太一郎 蔵出しインタビュー」 

 

■審議員意見 

・広川太一郎さんの貴重なインタビューであり、宣伝番組ではなく単独の番組と

して十分楽しめるものになっている。これは、イマジカ BS のオリジナルコンテン

ツであり、今後は他の声優も紹介できる番組があっても良いのではないか。 

・広川さんの典型的なアドリブセリフと映像は一緒に構成した方が広川さんの良

さが伝わりすやい。 

・最近は字幕を読みながら映像を理解できない人が増えてきている。吹き替えの

方が番組内容を理解しやすいこともあり、吹き替えで見た後に字幕で楽しむとい

うことも提案できるのでは。 

・1960 年代 70 年代の吹き替え TV 放送で馴染んだ洋画文化は 40 代 50 代 60 代に

対して魅力・引きがあり、イマジカ BS の良いコンテンツとなっている。 

・昔の声優はインタビューを受ける機会が少なく、貴重な映像。映像を残す意味

でも他の声優へのインタビュー番組もあっても良い。 

・前半はインサートの映像で場面の変化があるが後半は少なくなり、その上撮影

の場所の関係で寄りの画が多く見続けていると辛くなってくる。例えば、質問に

対する回答までの間を少し取った方が見やすかったのでは。 

 

■2016 年 1 月～3 月における｢イマジカ BS・映画｣に対する視聴者からの問い

合わせや指摘・意見について、当社編成制作局長より、その件数や代表的な

内容といった概要説明を行った。 

 

連絡事項：次回番組審議会は、2016 年 7 月 22 日金曜日開催予定。 

以上 


